



# 曾谷の風

学校教育目標「『ゆめ あすから』チャレンジする子どもたち」

東国分爽風学園  
市川市立曾谷小学校  
校長 田部井 伸郎



→爽風学園ブログはこちら

→「爽風だより」はこちら

→学校ホームページはこちら

曾谷っ子の合言葉

「元気・本気・勇気」～3つのキを育てよう～



## 着任式・始業式

令和7年度がスタートしました。

まず 7:50 に、新3年

生と新5年生は新しい学級のクラス分けが掲示されました。

クラスが一緒に喜ぶ子どもたち、仲良しでクラスが離れてしまって残念そうな子どもたち。



その後、体育館に集まりました。曾谷っ子たちは学年が1つ上がり、クラスも変

わり、並んでいるだけで緊張の面持ちです。  
着任式。新しく曾谷小にいらした先生方を紹介し、教頭先生が代表で挨拶をしました。

子どもたちは、児童代表である6年生の児童から歓迎の言葉がありました。

続いて始業式の担任発表。私にも子どもたちのドキドキした様子が伝わってきました。一学級ずつの発表ごとにとても盛り上がっていました。



また転入生は5名（2年生3名、5年生2名）を迎えました。これにより、曾谷っ子の人数は全員で343名、昨年度末より10名も増えました。

## 入学式

今年度は61名の1年生を迎えるました。幼稚園や保育園とは全く違う体育館の大きさに戸惑っている様子。

しかし曾谷小では在校生のお兄さん、お姉さんもとてもよく見てくれると思います。6年生とのペア活動や、2年生のペア活動や、縦割りグループの「なかよしグループ」でも、お兄さんやお姉さんとたくさん遊べますので、安心してください。



これより6年間、いろいろな学習、行事、その他により、確かな成長ができるよう教職員一同努めていきます。

1年生、これから元気に登校してくださいね！

## 1年生初めての登校

前日の入学式を終え、1年生はこの日が初めての登校。

空は雲ひとつない青空のもと、桜は満開。そのうえ風が吹くと桜吹雪が舞い散ります。

初めての登校としてこの上ない状況だったと思います。ピッカピカのランドセルを背負って、一人で来る子、兄姉と来る子、お家の人と来る子など様々でした。しかし今日の日を忘れる事はないかもしれませんね。

1年生、これからいっぱい勉強して、いっぱい遊んで大きくなりましょう！



## 今年度初めての給食



9日（水）から平常日課。そのため、給食も始まりました。今年度最初の給食です（1年生は来週14日からです）。

今年もたくさん食べて、3つのキのうち「元気」をしっかりと育ててほしいと願います。

給食については、学校ホームページの「新着」の欄「〇月〇日の給食」、またはスマート画面なら下方にある、ホーム「今日の給食」からご覧ください。

給食のある日は、毎日12時過ぎを目途にホームページを更新しています。お子さんがどんな給食を食べているのか、画像で確認できます。

また、画像とともにその日のメニューや食材についての考察も加えていますので、よろしければお読みください。 → [「今日の給食」](#)

## 桜まつり

始業式前日の6日(日)、学校前の桜並木通りにおいて、地域の山王商店会主催「桜まつり」が開催されました。

先月のおやじの会主催「餅つき大会」に引き続き、桜まつりでも餅つきをされていました。

「おやじの会」とは、保護者のお父さん方が中心となって、子どもたちのためのイベントやボランティアをする組織です。興味を持たれた1年生のお父さん(もちろんお母さんも大募集)は、おやじの会に取り次ぎますので学校(371-7888)までご連絡ください。



また特設ステージでは、県大会にも進んだ本校カラス部が登場し、3曲を披露しました。卒業生が抜けて、4年生が入部する前の段階なので、5・6年だけでしたが、とても上手に発表していました。